

Die Paradiesvögel – Kinderkunstprojekte zum Weltretten

Klimawandel, Plastikmüllstrudel und Artensterben – Halt. Stopp. Das Paradies Erde ist noch zu retten.

In unserem Seminar entwerfen und gestalten wir schillernde Paradiesvögel in Techniken, die in Kinderprojekten direkt umsetzbar sind. Wir collagieren oder fertigen exotische Vogel-Skulpturen aus Holz. Überzogen mit Musterpapier, Stoff oder Farbe lassen sich Vogelkörper mit goldenen oder silbernen Nägeln, Kaffeekapseln, Perlen oder bunten Bändern besetzen.

Ganz nebenbei diskutieren wir Zukunftsszenarien, Lösungswege aus der Krise und die große Chance, die Kinder-Kunst-Projekte hier bieten.

Kinderkunst-Mit-Mach-Projekte schaffen Aufmerksamkeit und regen zum Nachdenken an – auch bei Eltern. Sie informieren über Fakten und motivieren und verbinden Menschen vor Ort, sich für die Zukunft der Kinder zu engagieren. In kleinen Schritten ein Umdenken zu beginnen, macht Sinn, wenn man erfährt, dass man dabei nicht alleine ist.

Wir stellen dar, wie Mit-Mach-Projekte gelingen und konkrete Veränderungen vor Ort bewirken können. Wir spinnen mit Ihnen Ideen, die Sie mit Ihren Paradiesvögeln in Ihre Einrichtung tragen können.

Wir können die erste Generation sein, der es gelingt, die Armut zu beseitigen, ebenso wie wir die letzte sein könnten, die die Chance hat, unseren Planeten zu retten. Ban-Ki Moon, UN-Generalsekretär 2007 bis 2016)

Fortbildung für
Grundschullehrer und
Erzieherinnen

Die Paradiesvögel Kinderkunstprojekte zum Weltretten

„Der wahre Sinn der Kunst liegt nicht darin, schöne Objekte zu schaffen. Es ist vielmehr eine Methode, neu zu verstehen, ein Weg, die Welt zu durchdringen und den eigenen Platz zu finden.“ Maria Davoli, Reggio

Kosten:

130,- € + 25,- € Material + MWST (19%)

Veranstaltungsort:

Kreativlabor Freiberg

Referenten:

Anja Horn, Atelier- und Werkstattpädagogin, Leitung Kreativlabor Freiberg

Matthias Horn, Diplom-Ingenieur, Schwerpunkt Klimaschutz & Umwelttechnik

